

Diana el Día de la Victoria



Esta fotografía se tomó el 1 de abril del año 1953. Han pasado 62 años y la vida ha dado muchas vueltas desde entonces. España también. Y La Solana, no digamos. Eran los tiempos de la dura posguerra y la férrea dictadura. Los jóvenes

que ven pertenecían a la Banda Municipal de Música, que había salido a tocar diana para conmemorar el Día de la Victoria, una efeméride que el Régimen celebraba por todo lo alto tras el alto el fuego del 1 de abril de 1936. Ellos son –de izquierda a derecha– Pedro Urtiaga,

Blas Damián, Ángel Uriel Vinuesa y un tal Castillo. Al fondo, un niño observa, curioso, la escena y la cámara del fotógrafo. Están junto a la lonja de Santa Catalina, en la actual Plaza Don Diego, entonces llamada Plaza de José Antonio.*



Aquella banda de Jesús

En este número de GACETA dedicamos una amplia cobertura informativa a la Banda de Nuestro Padre Jesús Rescatado, como no podía ser de otra manera. Cumple 50 años y merece el reconocimiento de todos. Y, claro, tampoco podía faltar en esta sección de Fotos de Antaño. Hemos

seleccionado esta imagen de la banda. Aparecen juntos después de una actuación de Reyes, el 6 de enero de 1967, en la calle Don Jorge, ataviados con el primer uniforme que tuvieron después de la túnica con la que salieron en 1965. Si buscan, seguro que encontrarán a fulano o a mengano.*

Quintos del 68

Otra imagen para el recuerdo, y seguramente para la nostalgia. Estamos en el año 1968, en aquella Plaza Mayor (entonces Plaza del Caudillo) con aquel irregular piso de canto rodado antes de su remodelación, que llegaría ocho años después. Delante de la fachada del

Ayuntamiento posa este grupo de Quintos, preparados para irse a cumplir el servicio militar. La foto nos la ha proporcionado León Ruiz-Peinado, a quien vemos sujetando una apetitosa bandeja de *mante-caos*. Todos posan “maqueados”, con chaqueta o abrigo y varios encorbatados.*

